

SAN IGNACIO OCUPA PRIMEROS LUGARES EN EVALUACIÓN DE INDICADORES EN SALUD

En la ciudad de Chota los días 01 y 02 de agosto se realizó la evaluación regional de indicadores de gestión de servicios de salud de hospitales y redes en salud del ...gobierno regional Cajamarca correspondiente al primer semestre 2013.

En lo que corresponde a la evaluación de redes de salud la frontera provincia de San Ignacio ocupó el primer lugar. “Este resultado es el esfuerzo de todo el personal de la red de salud de San Ignacio y vaya el agradecimiento a cada uno de ellos”, precisó Jesús Villoslada Mori.

Agregó el jefe de la red de salud San Ignacio que esto los motiva a seguir trabajando con más ganas y brindar un mejor trato hacia la población san ignacina a la cual se deben. Dijo Villoslada Mori. La apertura del evento la efectuó el Director Regional de Salud de Cajamarca, Reynaldo Nuñez Campos.

